

2024-06-06

Lourdes Paz recibe constancia de mayoría en Iztacalco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://baloncuadrado.com/lourdes-paz-recibe-constancia-de-mayoria-en-iztacalco/>

Luz Gaytán / CDMX Magacín

La candidata de Morena a la Alcaldía Iztacalco de la coalición Morena, PT y PVEM recibió este jueves su constancia de mayoría que le acredita como alcaldesa electa para el periodo 2024-2027.

"Con esta victoria ganó Morena, ganó el obradorismo, ganó la cuarta transformación, pero, sobre todo, ganó Iztacalco. ¡No les voy a fallar!", expresó Paz Reyes.

Paz Reyes sumó el 49.07% por ciento los votos, mientras que su contrincante Daniel Ordoñez de la alianza PAN-PRI-PRD acumuló el 38.05%. Lo anterior, de acuerdo con el cómputo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Paz afirmó que es un momento de celebración, pero también de reafirmar que el compromiso con la ciudadanía está más vivo que nunca, y que como se comprometió en campaña aseguró que será la mejor alcaldesa que haya tenido esa demarcación territorial.

"Primero y, ante todo, el bienestar del pueblo de Iztacalco, Lo más importante: gobernare con todos ustedes, porque como dice el presidente (López Obrador) el pueblo manda; este triunfo es del pueblo, este triunfo es de todos y gracias a ustedes viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo", expuso la exdiputada local.

Luego de que la autoridad electoral la reconoció como ganadora de las votaciones del 2 de junio, la morenista dijo que Iztacalco le dice "no" al llamado "cartel inmobiliario", también "no" a la escasez de agua, y "no" a la desigualdad y a la corrupción. Además de un rechazo al PAN y al PRI.

Subrayó que, tras el triunfo obtenido en las urnas "no tiene derecho a fallar", por lo que encabezará un Gobierno honesto, con resultados, y que la Alcaldía seguirá siendo de izquierda y obradorista. "Amor con amor se paga. No les voy a fallar, Iztacalco".

Asimismo, felicitó a Clara Brugada por obtener el triunfo para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y a Claudia Sheinbaum por convertirse en la primera mujer presidenta de nuestro país. "Viene lo mejor para Iztacalco. Vamos a transformarlo juntas y juntos", enfatizó Paz.